



S.W.
Salzburger Wirtschaft

A PRODUCT OF APA-DEFACTO
CLIPPING
SERVICE

RTS erhält gemeinsam mit R9 die Romy 2015

Salzburger Wirtschaft
Seite 42 / 26. Juni 2015 / Auflage: 37824

WH Medien GmbH.



Foto: Gregor Hartl | Fotografie

RTS-Moderatorin Carmen Holzinger (Mitte), flankiert von der amtierenden Miss Salzburg Selma Buljubasic (rechts) und ihrer Stellvertreterin Christina Rettenbacher, nahm die „Romy“ in Empfang.

RTS erhält gemeinsam mit R9 die Romy 2015

Bei der heurigen „Romy“-Akademiepreisverleihung wurde das Format „ÖsterreichBlick“ mit einer Trophäe in der Kategorie „Preis der Jury“ ausgezeichnet.

Das 2014 eingeführte Format ist eine Gemeinschaftsproduktion der R9 Gruppe. R9 vereint als österreichischer Fernseh- und Contentvermarkter die wichtigsten Regionalfernsehsender aus allen neun Bundesländern unter einem Dach. Als einziger Salzburger Fernsehsender ist auch RTS Teil der R9 Gruppe. Die wöchentliche Sendung, die regionale Highlights aus allen Bundesländern zusammenfasst, wird demnächst auch österreichweit via Satellit

ausgestrahlt. „Das Format ‚ÖsterreichBlick‘ ist eine bodenständige und überzeugende Mischung aus Herz und Hirn, die Nachrichten im Wohlfühlformat mit regionalen Geschichten aus ganz Österreich unaufgeregt und liebenswert präsentiert“, befand die Jury.

Beim jüngsten Treffen der R9 Gruppe in Geinberg wurde die „Romy“ übergeben. „Dieses Projekt und die damit verbundene Auszeichnung ist eine Bestätigung dafür, dass die Regionalität auch in der österreichischen Fernsehlandschaft immer wichtiger wird“, ist RTS-Gründer und -Geschäftsführer Josef Aichinger überzeugt.